
www.kikloi.it - Prodotta da Kikloi s.r.l.

Ufficio Stampa

 

 

 

 

Rassegna stampa del 18/10/2010

www.kikloi.it


www.kikloi.it - Prodotta da Kikloi s.r.l.

Rassegna stampa del 18/10/2010

Promossa la nuova versione del Pallone Etico (L'informazione di Reggio Emilia, 18/10/10)

Sorrisi e gioia per 5.500 partecipanti (L'informazione di Reggio Emilia, 18/10/10)

Grande successo per il forum regionale (L'informazione di Reggio Emilia, 18/10/10)

Palla avvelenata Entusiasta il Csi (La Voce di Romagna Ravenna , 18/10/10)

Consigli Comunali (La Voce di Romagna Ravenna , 18/10/10)

www.kikloi.it


press LIETE
18/10/2010

L'INFORMAZIONE
di Reggia Emilia	

Il Comitato Provinciale esprime soddisfazione per la riuscita dell'iniziativa e pensa già alle migliorie per il 201 1

Promossa la nuova versione del Pallone Etico
manifestazione ha K co&so consenso di t

	

z e (360 at eI c u biko

Due immagini dei Pallone Etico 2010 : sopra la cerimonia d'apertura ai Parco Cervi, sotto un momento dell e
gare di pallavolo in Piazza della Vittori a

B nona la prima per la nuova
versione del Pallone Etico ,

proposto in un'unica giornata
nel pieno centro storico di Reg-
gio, tra Piazza della Vittoria ,
Giardini Pubblici e Parco Cer-
vi .

In una nota il Comitato Pro-
vinciale CONI, in qualità di or-
ganizzatore della maniiestazio-
ne, esprime piena soddisfazio-
ne per la riuscita della stessa ,
per la numerosa partecipazio-
ne di giovani atleti (360 dagli 8
ai 13 anni), equamente suddivi -
si nelle quattro discipline previ-
ste (pallavolo, pallamano, palla-
canestro, calcio) e anche per la
grande affluenza di genitori e
pubblico . Dal Comitato anche
un sentito e pubblico ringrazia-
mento a officina Educativa, € l
Progetto del Comune di Reggio
Emilia, per le iniziative a carat-
tere ludico-educativo che han-
no fatto da contorno alla part e
prettamente sportiva del "Pal-
lone Etico", nato per combatte -
re la piaga del lavoro minorile .

La nuova versione dovrebb e
essere riproposta nei prossimi
anni, anche se già si pensa a
qualche miglioria e modifica .
Ad esempio la data poi rebbe es-

sere anticipata da ottobre a set-
tembre . l'edizione 2010, anda-
ta in scena domenica IO otto-
bre, è stata baciata dal sole
splendente, ma qualche grado
centigrado in più non avrebb e
di certo guastato, Tutte le atti-
vità potrebbero poi essere spo -
state in Piazza della Vittoria (e
zone limitrofe), mantenendo
comunque il Parco Cervi come
base per la cerimonia d'apertu-
ra, il pranzo presso il circolo Ca-
tomes Tot e la cerimonia di

chiusura . Tutte idee che an-
dranno sviluppate nei prossimi
mesi, non ultima quella di allar-
gare la manifestazione anche ad
altri sporte federazioni .

L'EDIZIONE 201011 Pallone
Etico 2010 è stato organizzato
dal CONI Provinciale in collabo-
razione con Fondazione per lo
Sport, Comune e Provincia di
Reggio Emilia, IJisp, Csi, quattro
Federazioni Sportive (Pat€avolo,
Pallacanestro . Pallamano e Cal-
cio),1 "nicef e Coop Consumato -

Pagina 24

ProaossalaaavelsaoaedelPabzeaidco



press LIETE
18/10/2010

L'INFORMAZIONE
di Reggia Emilia	

ri Nord Est, da sempre in prima
linea nel "Pallone Etico" . .

Oltre alle attività sportive e ai
tornei di volley; basket, palla-
mano e calcio, si sono svolti
spettacoli, animazioni e iniziati -
ve a carattere ludico-educativo ,
a cura di "Officina Educativa" ,
un progetto del Comune di
Reggio Emilia, Gruppo PFT,
Reggio Narra e Sportivamente
Insieme, senza dimenticare l o
spazio 1 isp dedicato agli sport
tradizionali, la musica di [(Ai( )
Bruno e il Circolo "Catomes
Tilt", presso il quale si tenuto
il pranzo durante la pausa gare .
E LE SOC€ETA PATECIPA T I

Basket : :Arbor, Basket 2000, 11
Traghettino, La Torre, Scuola Ba-
sket Cavriago, Scuola Baske t
Reggio Emilia, lòrrzzo Bagno -
lo, US Reggio Emilia. .

Calcio : PieveCella, Fali_, (iati -
leo, Fides, Progetto Aurora ,
Reggio United .

Pallamano : Spalla.nzani Casal-
grande (maschile e femminile) ,
Casteltarano . Marconi jutnpers
Castelnovo Sotto (maschile e
femminile), Secchia,

Pallavolo : Giovolley, Everton ,
VBS San Martino, Terre Matildi-
che 1113 F, Volley Cavriago, VVF
Marconi, VBS San Martino, Pie -
ve Volley 1?l3M •

Tutti premiati i partecipanti .
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Successo della prima edizione, Sonia Masini sfila in testa al serpentone colorato che ha invaso il centro storic o

'si e gioia per 5 .500 partecipanti
bt : «E

S stato bellissimog per n giorno non ci siamo sentiti diversi»

A GIORNATA
PARALI .R1 P1CA

A tiesa come un grande pal -
co di sport e di integra-

zione, la VA edizione dell a
Giornata Paralimpica si è rive -
lata una grandissima festa per
i giovani, tutti abili e disabili
insieme, onorando il mott o
dell'edizione 2010 "In ognu -
no di noi c'è un colore - me-
sc.oliamoci" . 5 .500 ragazzi ar-
rivati da tutta la regione Emi-
lia Romagna, oltre 50 i pul-
lman da fuori provincia co n
striscioni, cartelli hanno lette -
ralmente invas o
il centro cittadi-
no, per la sol a
città di Reggio
milia hanno par-
tecipato oltre
1 .800 student i
dai bambini del-
la scuola dell'in-
fanzia "8 mar-
zo", 110 bal obi
nidi circa 3 ann i
ai 210 ragazz i
dell'istituto
Convitto Cors o
di Corteggio ,
della Secondaria di ii Grado .
Ripreso dalle telecamere del -
la Rai regionale e delle tv lo-
cali, un corteo colorato e alle -
gro ha attraversato il centro fi-
no a Piazza della Vittoria, tea-
tro ufficiale della kermesse ,
coinvolgendo attivamente la
stessa Presidente della Pro-
vincia Sonia Masini, La Masi-
ni, nel suo saluto alla manife-
stazione era palesemente e-
mozionata e ha sottolineando
come ai suoi occhi si stess e
presentando una bellissima
festa di tutti ; Reggio, quale

Città delle Persone, ha cinto
in un abbraccio ideale e ospi -
tale tutti i partecipanti .

Testimoniando la vicinanz a
al Cip reggiano, soprattutt o
nello sviluppo del Progetto
Scuola portato avanti con te-
nacia su tutte le scuole del ter -
ritorio, era presente anch e
Cristina Carbognani, presi -
dente Confapi e vicepresi-
dente della Fondazione Ma-
nodori . Gianni Scotti, presi -
dente regionale Cip nel suo
intervento ha rimarcato quan-
to profondamente sia cambia -
to il movimento paralimpico
in Italia dopo le paralimpiadi
di Torino 2006 e quanto stia

ancora mutando
con il passaggio
delle disciplin e
paralitupieh e
all'interno dell e
federazioni . An-
cora Scotti : "La
giornata odier-
na è un esempio
palese di quanto
il movimento sia
cresciuto e
quanto ancora si
possa fare per u -
nire, partend o
dai giovani, abili

e disabili insieme, nello sport
e nella vita quotidiana ."

L'inno di Mameli ha dato il
via alla manifestazione che ha
visto esibirsi un folto grupp o
di danzatori abili e disabili de l
Centro Permanente Danza Le -
t's Dance da anni impegnat o
con il CIP Reggiano in un pro -
getto di danzability. Poi tutt i
in pista a provare . . . di tutto !
Cecilia Cameilini campiones-
sa parahmpica scortata dalla
sua classe si è mescolata agl i
altri ragazzi in un clima pazze-
sco di gioia e voglia di stare in -

sieme . Un colpo d'occhio in-
credibile di persone in movi-
mento coordinato dalla ma-
gnifica regia e musica di Leo-
nello, speaker di Radio Bru-
no, radio ufficiale della mani-
festazione, che ha fatto da co-
lonna sonora per i ragazzi im-
pegnati a riempire tutte le po-
stazioni sportive presenti,
sperimentando le ben 21 di-
scipline sportive paralimpi-
che present i
in piazza .

Dall'equita-
zione con 8
cavalli al tae -
kwondo, a i
golf per disa -

hockey,
tiro con l'ar-
co, tennis ,
danza sol o
per citarne qualcuna mentre
in tanti hanno trasformato la
fontana davanti al Valli in una
discoteca a cielo aperto, sen-

za dimenticare di prendere
letteralmente d'assalto gli as-
saggi messi a disposizione dai
confagricoltori : Parmigia-
no-Reggia-no, erbazzone loca -
le e prodotti biologici .

Vincenzo Tota, presidente
del Cip provinciale, al termi-
ne della giornata ha detto : «E '
stato bellissimo ed emozio-
nante vedere tanti ragazzi di e-
tà differenti stare insieme, An -
cora una volta non mi son o
sentito disabile .

Quando si annullano le dif-
ferenze è bello è stupend o
nello sport nella vita . Oggi tut-
ti abbiamo fatto il "pieno", ci

servirà per
proseguire
nel nostro la-
voro quoti-
diano co n
maggiore in-
tensità. l no-
stri giovan i
hanno dett o
questa verità
noni trovan o

differenze nell'altro ed è il
messaggio più forte, vero e
bello che ci lascia questa gior-
nata incredibile» .

Pagina 20

raie

	

prr5500patetipuiti
ad m«

Cristina Carbognani

Una kermesse da i

grandi numeri: ben

21 le discipline

rappresentate i n

Piazza della Vittoria
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in alto vediamo mura esibizione di Rido davanti a centinaia di persone .
Qui sopra Vincenzo Testa soddisfatto del risultato e della partecipazione
alla giornata Paralimpica

Un genitore abbraccia il figlie sul cavallo
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° Grande successo peri! "Forum Regionale dello Sport" orga -
nizzato dal CONI ReAiona!oa Bo! pgnu i presso la Sala Po-
livalente dell'Assernbiea Legislativa della Re8iuneEmi!iu Ro-
magna . Al Forum hanno partecipato una cinquantina tra sin-
daci, assessori e rappresentanti delle istituzioni delle Ammi-

nistrazioni P,oxinoia!i ' o!tre ad una sessantina cH dirigenti spor-
tivi e ad alcuni atleti ed ex atleti . Tra questi lasefa Idem, Renato

ViUa!ta ' R p natoAlbonico . Daniela !setti . Franco Bertoli e la vic e
presidente del Comitato provinciale CONI di Reggio Emilia . Mie
JmVoUertsen80eUivincitrice della medaglia d'oro aLuoAn-
geles con la squadra statunitense nei volley .
Nella sua introduzione, il presidente del CONI Regionale, i l
eQgianoWi(!imm Reverbei ' ha auspicato «una "Conferenz a
Regionale della Sport "perunpatto C0N! Ro8i pnooheri-
conosca il ruolo essenziale svolto dal Comitato dell'Emilia Ro-
magna per io sviluppo della pratica sportiva, inserendo a pien o
titolo le articolazioni territoriali del CONI, de! CIP, delle Fe-
derazioni Sportive e degli Enti di Promozione Sportiva, nell'are a
dell'Associazionismo di Promozione Sociale» . Eunuora : «Orien-
tare il complesso delle pohtiche motorie e sportive a support o
dello Sport Dilettantistico nelle sue diverse espressioni : so-
ciale-formativa e di prestazione, dello Sport Scolastico, del -
l'attività dei Disabili, dello Sport per Tutti, Riconoscere l'attività
di formazione messa in atto dalla Scuola Regionale dello Sport .
Riaffermare i ruolo sociale e formativo anche dello sport a-
gonistico e delle attività di promozione ad esso connesse .
Sostenere l'azione delle società edassociazioni sportive di-
lettantistiche e!a "politica dei servizi" proposta dai CONI, dall e

Federazioni Sportive, dal Comitato Italiano Paralimpico e dagl i
Enti di Promozione Sportiva . Individuare forme agevolate d i
finanziamento per la costruzione e la riqualificazione degli im-
pianti sportivi . Rivisitare !'intera risposta pubblica nei confront i
dello sport . compresa la legislazione e gli interventi finanziar i
della Regione . Pmmumee, d'intesa con le rappmyentanzesin -

docu!idoiiavoratori o do!i'impmndúoria .unpmgottu^Sport e
Lavom^ " ,
Ane8uire l'intervento doi[mssesuoeregionale allo sport Mas-

simo MezzettI : «In questi ultimi anni c'è stata una caduta d i
tensione della Regione verso lo sport . Nostro obiettivo è quell o
di realizzare presto un programma triennale di politica sportiva e
per questo terremo presto incontri a carattere istituzionale, co n
il CONI e gli Enti di Promozione per arrivare alla definizione di u n
programma . Certo, stiamo operando in un campo pieno d i
difficoltà, nel quale il titolo V della Costituzione ha individuat o
alle regioni il compito di occuparsi di sport, senza che sian o
date loro le risorse necessarie per fare una politica con la P

maiuscola, Inoltre il quadro ecorìornico-finanziario ci costringe a
convergere le risorse in materie che si considerano più im-
portanti . A volte il mio assessorato a cultura e sport viene
considerato come voluttuaria e improduttivo, quindi il pensiero

	

!i!

potrebbe essere quello che piuttosto che penalizzare Io stat o
sociale meglio tagliare in settori come quelli citati . Ma è erroneo 1 1

e sbagliato perché lo sport è benessere e prevenzione per l a
salute . E' difficile capirne il beneficio ma il risparmio sulla spes a
sociale è evidente e la contrapposizione è miope e cieca e no n
guarda ai futuro . Non dobbiamo avere un atteggiamento pas-
sivo ma dobbiamo avere la capacità di razionalizzare le risors e
in una economia di scala, cancellando invidie e rivalità, sia ne i
campo istituzionale che in quello sportivo, Saranno preferite

	

1 1

logiche di sistema, aggregando anche più enti tra loro . Fac-
ciamo sentire la vostra e la nostra voce riuscendo a sfruttar e
meglio anche le possibilità del credito sportivo . Non dimen-
tichiamo, poi, che il 69% dei praticanti sportivi intervistati in un o
studio realizzato dalla regione non è iscritto anessuna fe-
derazione oynte di promozione e anche di questi soggetti
bisognerà tenere conto, Temo che in questo momento sia i n
atta una parabola discendente della quale dobbiamo invertire l a
mttai Lo possiamo fare solo lavorando tutti insieme» i
Anche alla luce delle riflessioni che sono emerse dall'incontro

	

1 1

verrà redatto il "Libro !Manco" regionale, testo di riferimento pe r
il mondo sportivo in terna di politiche sociali, culturali e sportive .

Pagina 24



press LJfE
18/10/2010

1AVOC RL,àgn a
Ravenna

Faenza Oggi l'incontro

Palla avvelenata
Entusiasta il Csi
FAENZA - Un incontro per cono -
scere il Dodgeball, o palla avve-
lenata e prigioniera che dir si vo -
glia. L'appuntamento è organizza-
to dal Csi di Faenza nella palestra
Oriani B di via Masolini . Stasera,
dalle 20 .30 alle 22 .30 sarann o
approfondite le regole del dodge -
ball per giocare assieme, senza
alcun impegno economico. In
accordo con l'assessorato provin -
ciale si pensa di lanciare un cam -
pionato studentesco di dodgebal l
nelle scuole della provincia d i
Ravenna e contatti sono stati pre -
si anche con Forlì. Per informa-
zioni si può contattare i l
348 .6446637. Il Csi di Faenza,
intanto, ha già contattato le scuo -
le medie e superiori della città a l
fine di poter far conoscere, con
dimostrazioni pratiche nelle or e
di educazione fisica, il gioco de l
dodgeball e a breve verrà fatto
anche un incontro con gli inse-
gnanti di educazione fisica pe r
spiegare le regole del gioco .
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Assemblee a Faenza e Caste/ Bolognese

Consigli Comunali
FAENZAICASTEL BOLOGNESE -
Consigli comunali oggi a Faenza e
Castel Bolognese. L'assemblea citta-
dina vedrà tra i suoi punti principa-
li l'approvazione al piano particola-
reggiato di iniziativa privata co n
modifiche al piano regolatore e l a
discussione della mozione presenta-
ta dalla Lega Nord per la creazione
di un corpo ausiliario di "cittadini
attivi". da affiancare alla polizia Mu-
nicipale Alle 20 .30 si svolgerà inve-

ce il consiglio comunale di Castel Bolognese . L'assemblea castellana do-
po l'approvazione dei verbali della seduta del 28 settembre affronterà i l
punto dedicato alla donazione al comune da parte della famiglia Bor-
ghesi della collezione libraria e materiale riguardante la storia locale ap-
partenuti a Stefano Borghesi . Si proseguirà poi con l'approvazione del -
lo schema di convenzione tra i comuni di Faenza, Castel Bolognese e
Solarolo per la gestione in forma associata del servizio di guardia medi-
ca veterinaria fino al 31 dicembre . Si prosegue quindi con il punto de-
dicato all'accordo di programma tra la provincia, il comitato provincia-
le Coni, la Uisp e i comuni per la promozione e la diffusione dell'atti-
vità motoria nella scuola dell'obbligo . Al quinto punto verrà proposta
la dismissione della partecipazione in Atm parking mentre al sesto si
terrà l'approvazione dei nuovi criteri per il rilascio delle autorizzazion i
degli esercizi di somministrazione delle bevande e alimenti .
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